
 
 
 
 
 
 
 

第 1350 回例会 16 年 3月 29 日(月) 
         於 海南商工会議所 12:30～ 
 

１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「手に手つないで」 

３．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 50 名 出席免除会員 2名 

   出席率 70.42％ 前回修正出席率 77.46％ 

 

４．会長スピーチ    会長  田中丈士 

 先般の海南ロータ

リークラブ創立 50 周

年記念式典に新旧理

事役員の皆さんに御

出席いただきまして

有難う御座いました。

先日、ロータリー財団

特別寄付つきまして

再度お願いを致して

おります。何分の御理

解をいただきまして御協力をお願い致します。 
 3 月も残す所後 2 日。桜前線も近づいてまいりまし

た。桜は日本の国花ともいわれまして、古来は花の王

様として花王ともいわれました。世界中でも日本が一

番多く、花といえば桜を指し、日本の象徴として山は

富士、花は桜と古くから言われております。又、種類

にはヤマザクラ、ソメイヨシノ、サトザクラ、ヒガン

ザクラなどがあります。尚又、桜と言う字が頭につい

た言葉が多く使われているのも花の王様で有る事を

表しております。その桜を見ながら次回例会は吉田副

会長に御協力をいただきまして藤白神社で夜桜夫婦

例会となっております。 
 5 年前小嵐会長、私は副会長の年度に同じ 4 月 5 日

に藤白神社で夜桜例会をした記憶があります。多数の

御出席をお願い致します。又、社会奉仕委員会からお

願いを致しておりますが、来る 4 月 11 日(日)に和歌

山マリーナシティにおいて例年行われておりますタ

ンポポの会とのふれあい会を予定致しております。こ

のふれあい会も 1996 年～97 年度の山野会長の時よ

り続けて行われております。体の不自由な子供達の為

にも是非共、ご参加いただきたく御協力をお願い致し

ます。この後は、先般のＩＤＭでの意見発表を 6 人の

弁士にしていただきます。御静聴下さい。 
 
５．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
  和歌山北ＲＣ 
   4 月 12 日(月)→4 月 10 日(土) 

午後 3：00～ ホテルグランヴィア和歌山 
(創立 25 周年記念例会) 

   4 月 19 日(月)→4 月 19 日(月) 
午後 6：30～ ルミエール華月殿 5Ｆ 

 
６．委員会報告 
  ○塩崎財団委員長 
    本年度財団特別寄付、今一度よろしく 
  ○楠部 30 周年記念事業委員長予定者 
    記念事業のアンケートをよろしく 

 
７．IDM 報告 
○1 組 テーマは①親睦家族会②夫婦例会③夫婦同

伴ＩＤＭ④その他 新年の夫婦例会の直後のため、

出席見合す。新年例会は、奥様の出席率もよく、定

着した。同伴ＩＤＭは悪い。これは、討論テーマも

あるため、知り合いが多い方がよい。 
 地域性の考慮 多少遠くても、目新しい場所、うま

いものシングルの会員さんも、少しずつ増えている

ことでもあり、同伴ＩＤＭ、必ずしも賛成ではない。 
 その他、世界遺産に登録される。熊野古道を歩く会

を企画してはどうか。和歌山を見直そう、家族会。 
○2 組 奥様を合わせ 13 人の出席。御婦人にも、関

係の深い家族例会、夫婦例会について話し合う。 
 まず、家族例会で、親睦委員長の名手さんから① 

ＮＨＫの見学②ＵＳＪ、入場料を各自負担、バスと

弁当③御坊の海で地引き網と皆さんで色々の案が

出されましたが①大阪の水上バス②忠臣蔵の京都

伏見の寺田屋などの見学③淡路島の大塚美術館な

ど新年の夫婦例会は和歌山で行っているが、和歌山

までの移動に時間を少し遅らせて始めて欲しい。 
要望 会場は 9 時に終了しなければならず、まだ少

し早めたいぐらい余興はよくやってくれていると

いう評判。又、ＩＤＭについて、各会員の組み合わ

せは入会別、年齢別、地域別と適当にアトランダム
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に抽選もあり毎回違うメンバー。婦人同伴の場合、

御婦人が意見を言ってもらいにくい面もあるが顔

を見るだけでも意味はある。年に 3～4 回が適当。 
○3 組 今回は、奥様方相互の親睦を深めるため、そ

して、気軽にロータリーについて、ご意見を言っ

ていただけるようにと、テーブルの中心に奥様方

の席を設けて、奥様方中心のＩＤＭとしました。

男性会員は、その間テーブルの両隅で静かに、お

酒をいただきました。帰ってから、家内に、どん

な話が出たのか聞きましたが、皆さんとのお話が

楽しくて、食事も、とても美味しくて大変、幸せ

であったとの事、多分出席いただいた他の奥様方

も同様であったろうと推測します。今回のテーマ  

親睦家族会、夫婦例会、夫婦同伴ＩＤＭという事

で、奥様、旦那様との交流、親睦を何に深めてい

くかがテーマ。①奥様方に参加して頂く機会を多

く作る。②会員と会員の奥様方、会員の旦那様と

の交流を深める事により、ＲＣの誠心、友愛が深

まり、ＲＣの奉仕活動、国際奉仕、社会奉仕活動

にもっと参加して頂けるのです。③奥様方から、

いつもそうですが、夫婦ＩＤＭ参加する事、大歓

迎です。④東ＲＣも次年度 30 周年という事でご

ざいますが、会員も減る事なし、順調にこられと

は、発表してきました。このような親睦活動を、

勧める事により、人間関係の友和がはかられ、和

やかな雰囲気のクラブに成ってきたのではない

か？⑤お酒も適当に入りまして、2 階でＩＤＭを

開いていた 6 組と合流し、6 組は家族会について

話が盛り上がっていましたので、それに参加させ

ていただきました。和気あいあいの内に終える事

が出来ました。 
○4 組 テーマは①親睦家族会②家族旅行の希望で

ＮＨＫ放送センター、吉本喜劇、ＵＳＪ③夫婦同

伴ＩＤＭでの奥様方の希望では、おいしい物を食

べに行く。（一泊でも可）、山の辺に道（奈良）を

サイクリング→奈良ホテルで食事、淡路島へクル

ージング、リッツカールトンホテルで食事などの

意見がでました。 
○5 組 12 名中 6 名の奥様が出席。奥様によっては

テーマに固執し、それについて徹底的に議論され

る方もおられますが、5 組の奥様方はテーマには

無頓着で、日常的な事について和気相合と過ごさ

れたように思います。ただ、ある会員さんから、

その日はじめてテーマについてご意見がありま

した、新年夫婦例会について紹介します。「他ク

ラブはどうしているか知らんが、新しい年の初め

にクラブの夫婦が一同に会して親睦を深めるの

は、とても素晴らしいことだ、これからもその年

の親睦委員会のカラーを出して、是非毎年続けて

いって欲しい」との要望がありました。まさにそ

のとおりだと思います。と、ここで本当は終わり

ですが、一つだけ付け加えさせて頂きます。皆さ

んが今まで出席された新年夫婦例会で思い出に

残っている例会があると思いますが、自分にも忘

れられない年があります。新垣先生が委員長をさ

れていた時で自分も親睦の平でした。メーンを外

部から呼べなくて、やむなく委員会メンバーで場

を繕う事になったのですが、歌手が歌っているテ

ープにあわせて口をパクパクさせながらさも歌

っているように見せたり、その歌を覚えるのにお

っさん達が真っ昼間からゾロゾロ、カラオケに入

っていったり憲紹さんが女装して皆から気持ち

悪いと言われたり、それはもう準備に大変だった

事を今でも鮮明に記憶に残っております。その時

のメンバーが、ある事をきっかけに今でも 2 ヶ月

に一度集まり大酒を酌み交わしているのをみれ

ば、いかに団結していたかおわかりだと思います。

29 年かけてこれからの積み重ねがこんな素敵な

クラブにしたのではないでしょうか。 
○6 組 テーマは①親睦家族会について、行先は大塚

美術館(鳴戸) オノコロランド(淡路島)震災博物館

(神戸)。65 才以上の会員は、一泊旅行をしてはどう

か？②夫婦例会について、新春夫婦例会の会場を毎

年変えてもよいのでは。花見家族会へ物故会員の奥

様、ご子息、中途退会者を招待してみてはどうか。

③夫婦同伴ＩＤＭについて、毎回、夫婦同伴でも良

い。④その他、後半から、同日開催の 3 組(リーダ

ー小嵐さん)と合流になり、オブザーバーの宮田敬

さん夫婦も加わり、終始家族会の行先について、熱

心に討議され、何時ものことながら、おおいに親睦

を深められました。 
 

８．次回例会  

平成 16 年４月５日（月） 
18：30～ 藤白神社（夫婦花見例会） 

 

９．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 
楠部 賢計君  記念事業のアンケートの補足につ

いて。亀池の桜もよいので、ぜひお

越し下さい。 
前窪 紀文君  先週休みました。急にゴルフのお誘

いがあり。木、金、土曜と箱根へ行

って来ました。きれいな富士山を見

て来ました。 
林 孝次郎君  孫 6 人目、2 月末に誕生。すでに東

京に帰りました。 
上中 嗣郎君  別途、クラブより収入ありました。 
宮田 貞三君  3 組、ＩＤＭの発表させていただき

ます。 
深谷 政男君  スイス在住の孫が遊びに帰って来

ました。日本語と仏語を上手に使い   

分けして助かっています。 
岩井 克司君  塚本さんＩＤＭ報告よろしく。 
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